



Künstler Information

Der Künstler **Gü** lebt und arbeitet in Wien. Inspiriert von den vier Elementen der Hip Hop Kultur entstanden die ersten Motive in Form von Graffiti und Stencil.

Die aktuelle Ausdrucksform von Handzeichnungen in Verbindung mit autodidaktisch erlernten Grafikprogrammen hat sich in den letzten Jahren als Werkzeug etabliert. Durch die Verarbeitung von bewussten bzw. unterbewussten Eindrücken werden Bilder auf Papier und am Monitor kreiert.

„Es gibt viele Momente im Leben, bei denen ich meine Wahrnehmungen grafisch überdenke.“

In der Schaffensphase **Schwarz auf Weiss** wurden die meisten Sujets gezeichnet, digitalisiert, in Grafikprogrammen bearbeitet und per Siebdruck auf ökologisch produzierten Tragetaschen veröffentlicht. In den darauffolgenden Ausstellungen sind die Bilder in A1 Formaten präsentiert worden.

